
نيكـول سابـا تكشـف الكثيـر عـن
عمليات التجميل

أطلت الفنانة اللبنانية نيكول سابا في برنامج تع اشرب شاي مع
الفنانة غادة عادل وتحدثت عن الكثير من المواضيع الشخصية والخاصة

وكشفت عن عمليات التجميل ومقاييس الجمال وما تقوم به أغلبية
الفنانات للبقاء بصورة جميلة ومقبولة.

وأشارت نيكول سابا خلال الحلقة إلى أن جمال المرأة في الوسط الفني
أصبح مطلوباً أكثر من الموهبة وأن مقاييس الجمال تغيرت عن

الماضي، حيث كان الإهتمام يتمحور حول الكاريزما والجاذبية والرقي،
ويمكن أن نجد ممثلة تتمتع بحضور قوي يجعلها مشهورة وليس من

الضروري أن تكون فائقة الجمال. أما اليوم فيجب أن تكون الممثلة
والفنانة كاملة الجمال.

أكدت نيكول أن عمليات التجميل اليوم تؤدي أن تصبح كل الفنانات
يشبهن بعضهن، وأشارت انها ليست ضد عمليات التجميل ولكن مع تعديل
بعض الأمور مع شرط الإحتفاظ بالشكل نفسه. فمع كثرة تشابه عمليات

التجميل أصبح الجميع يشبهون بعضهم.
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